

Les ateliers musicaux à l'école - Sur le temps scolaire

Un outil pédagogique ludique mis au service de l'enfant et de votre projet d'établissement

Pourquoi ?

La musique est un **outil pédagogique exceptionnel** : au croisement du rationnel et de l'irrationnel, de l'espace et du temps, des cultures, elle vient **développer les capacités** psychomotrices, logiques, linguistiques, créatrices, émotionnelles,

Au-delà des **savoir-faire** et des **savoir-être**, c'est aussi la capacité à **savoir-être ensemble** qui va grandir.... Un vrai parcours de développement personnel et collectif !

Avec qui ?

Enthousiastes et passionnés, nos professeurs mettent leurs **qualités pédagogiques et humaines**, ainsi que la **richesse de leur formation** et de leur parcours professionnel **au service de l'enseignement**.

Comment ?

Nous proposons des ateliers musicaux dans les écoles, **durant les heures de classes**. La musique est une matière particulièrement **« riche »**, ce qui nous permet de construire avec vous des **projets variés**, en fonction de vos objectifs, de **votre thème d'année**, de vos attentes...

Nous proposons des ateliers **d'environ 1h**. Ils peuvent se dérouler en classe entière, ou en petits groupes et peuvent s'étendre sur toute l'année, ou sur une période définie.

Dans la lignée des pédagogies actives, notre approche s'appuie sur le **jeu** et la **découverte**.

Voici des exemples d'ateliers que nous pouvons déployer : **éveil musical, culture musicale** (le rythme, les styles musicaux, la musique à travers le monde...), **percussions, chant (en anglais), créations sonores** (bruitage de film, composition, podcast...), **la musique et les étoiles** (liens avec la mythologie, la poésie...).

Des idées, des projets? **Contactez-nous !**